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DESTAQUES 

 

Governo quer rever reforma trabalhista em 2023, diz Marinho 

Poder Executivo | 08/06/2023 – 08h50min 

 

O ministro do Trabalho e Emprego, Luiz Marinho, disse que o governo pretende fazer 

uma revisão da reforma trabalhista no 2º semestre de 2023, mas reconheceu a dificuldade da 

tramitação do projeto no Congresso. Marinho apontou a terceirização como um dos principais 

problemas da norma vigente. “A questão da terceirização foi feita de forma muito abrangente, 

levando a um processo trágico para as relações de trabalho, especialmente no campo. Ela 

também levou a um processo de subcontratações, chegando ao trabalho análogo à 

escravidão. Essa ferramenta atrapalhou demais a qualidade dos contratos, das relações de 

trabalho no Brasil”, disse em entrevista ao UOL publicada na 5ª feira (8). O ministro afirmou, 

porém, saber que há dificuldade, pois a atual legislatura do Congresso “não é muito simpática 

a retomar a revisão dessas reformas trágicas” que foram aprovadas recentemente no Brasil. 
Fonte: Poder 360 

Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Anatel aprova nova metodologia de cálculo do valor-base das sanções de multa 

Poder Executivo | 07/06/2023 – 18h13min 

 

O Conselho Diretor da Agência Nacional de Telecomunicações (Anatel) aprovou, em 

reunião deliberativa na quarta-feira (07/06), a nova metodologia de cálculo do valor-base das 

sanções de multa relativa a descumprimentos a direitos dos usuários previstas na 

regulamentação. Merece destaque na versão aprovada a incorporação de vários precedentes 

do Conselho Diretor relacionados a infrações a usuários e de critérios mais objetivos para o 



 

3 
 

cálculo da multa, entre eles as definições para aplicação dos termos “número significativo de 

usuários” e “grupo limitado de usuários”, que indicam a gravidade da infração, trazendo 

segurança aos administrados. A metodologia aprovada só será aplicada aos processos 

pendentes de decisão de primeira instância quando de sua entrada em vigor. Fonte: ASCOM ANATEL 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Anatel promove workshop sobre regulação e segurança cibernética 

Poder Executivo | 07/06/2023 – 17h 

 

A Anatel promoveu na terça-feira, dia 6 de junho, o workshop virtual Regulação & 

Segurança Cibernética no Setor de Telecomunicações, iniciativa do Centro de Altos Estudos 

em Telecomunicações (Ceatel), presidido pelo conselheiro diretor Alexandre Freire. O objetivo 

do evento, conduzido pelo chefe da Assessoria Técnica, Juliano Stanzani, diretor-executivo 

do Ceatel, foi promover discussões relacionadas à regulação de segurança cibernética no 

setor de telecomunicações, com a participação multissetorial de especialistas no tema. 

Demonstrando a importância do debate, os cinco conselheiros diretores da Anatel participaram 

da abertura do workshop, cuja íntegra está disponível no canal da Anatel no Youtube. (Neste 

texto, ao lado dos títulos da programação do evento, o leitor terá à sua disposição o tempo de 

início e de término de cada etapa do workshop no vídeo). O presidente da Anatel, Carlos 

Baigorri, disse que, à medida que a economia e a sociedade brasileira vão se tornando mais 

conectadas, é cada vez mais importante discutir formas de garantir que as pessoas e as 

empresas consigam utilizar os serviços de telecomunicações e acessar as plataformas digitais 

de uma forma segura, de maneira que seus equipamentos, dados pessoais, seus negócios e 

sua cidadania também estejam protegidos. Baigorri destacou, ainda, que o workshop acontece 

em bom momento, justamente em meio ao debate entre os Poderes Legislativo e Executivo a 

respeito da lei de segurança cibernética. Fonte: ASCOM ANATEL 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Conexão em escolas começa a ser usada como sanção pela Anatel 

Poder Executivo | 07/06/2023 – 19h28min 

 

Definitivamente o tema de escolas conectadas entrou nas prioridades da Anatel, e 

agora o item passa a vigorar entre as contrapartidas exigidas pela agência em processos 

sancionatórios. O conselho diretor da agência acolheu a recomendação do conselheiro 

Vicente Aquino em um processo envolvendo a Algar Telecom e impôs, como obrigação de 

fazer, a conexão de escolas em razão do descumprimento de compromissos de abrangência 

do Serviço Móvel Pessoal (SMP), em municípios situados em Minas Gerais. A multa convertida 

em obrigações foi de R$ 1.587.411,95 para levar conectividade em escolas públicas de ensino 

básico no prazo de 6 meses a partir da adesão da prestadora, com manutenção dos serviços 

por três anos. A novidade trazida pelo conselheiro Vicente Aquino foi tomar por base os 

critérios estabelecidos pelo Grupo de Acompanhamento do Custeio a Projetos de 

Conectividade de Escolas (Gape), que ele preside, e que até então norteavam apenas as 

aplicações dos recursos decorrentes do edital de 5G. Fonte: ASCOM ANATEL 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

TECNOLOGIA E INOVAÇÃO 

 

CPI pretende ouvir plataformas digitais sobre disseminação de fake news sobre 8 de 

janeiro 

Poder Legislativo | 07/06/2023 – 19h12min 

 

No plano de trabalho da CPMI do 8 de Janeiro apresentado pela senadora Eliziane 

Gama (PSD-MA), relatora da CPI, consta a possibilidade de obter das plataformas digitais 
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informações sobre como essas empresa agiram para disseminar o conteúdo que estimularam 

as invasões do Congresso Nacional e do Supremo Tribunal Federal (STF). Na ocasião, 

Eliziane Gama disse que tudo vai depender dos andamentos dos trabalhos. "Com o 

andamento dos trabalhos, não descartamos a possibilidade de auscultar e entender melhor o 

papel das grandes plataformas tecnológicas na disseminação de notícias falsas, não 

necessariamente por intencionalidade das empresas, mas por modelos de negócio que 

carregam em seu bojo riscos sérios e perigosos ao Estado Democrático de Direito", aponta o 

texto apresentado pela senadora. A ideia é que o colegiado analise um bloco de solicitações 

relacionado às plataformas digitais. Os requerimentos buscam ter acesso as imagens e 

mensagens compartilhadas em cada canal e que estejam ligadas aos ataques do dia 8 janeiro. 
Fonte: Teletime 

Leia mais 

Retorno ao índice 

 

MTur divulga cidades selecionadas para receberem metodologia que as transformarão 

em DTIs 

Poder Executivo | 07/06/2023 – 15h20min 

 

O Ministério do Turismo (MTur) divulgou, na quarta-feira (07.06), o resultado final dos 

10 municípios selecionados na Estratégia Nacional DTI Brasil. São eles (na ordem de 

classificação): Foz do Iguaçu (PR), Goiânia (GO), Ponta Grossa (PR), Santos (SP), Joinville 

(SC), Vila Velha (ES), Fortaleza (CE), São Luiz (MA), Gramado (RS) e Bonito (MS). O 

resultado final da chamada pública foi divulgado após análise de recurso administrativo 

avaliado pela comissão competente, composta por integrantes do MTur, da Confederação 

Nacional do Comércio de Bens, Serviços e Turismo (CNC) e do Serviço Brasileiro de Apoio às 

Micro e Pequenas Empresas (Sebrae). CLIQUE AQUI e confira a lista completa da Seleção 

Pública (inclusive com municípios não classificados) CLIQUE AQUI e confira o edital da 

Chamada Pública Fonte: ASCOM MTur 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Câmara aprova MP do Minha Casa Minha Vida com subsídio para serviços de telecom 

Poder Legislativo | 07/06/2023 – 13h22min 

 

O plenário da Câmara dos Deputados aprovou na quarta-feira, 7, o relatório do projeto 

da Medida Provisória 1.162/2023, que estabelece as novas regras para o programa "Minha 

Casa, Minha Vida". O texto aprovado, que agora será analisado pelo Senado, prevê subsídios 

para a contratação de serviços de Internet, TV paga e telefonia para os beneficiários do 

programa. O relatório aprovado da MP, do deputado Fernando Marangoni (União-SP), altera 

a Lei Geral de Telecomunicações (LGT) incluindo o artigo 214-A, que direciona o uso dos 

recursos do Fundo de Universalização dos Serviços de Telecomunicações (Fust) para 

subsídios de assinatura básica de telefonia, internet em banda larga e televisão por assinatura, 

de beneficiários do Minha Casa, Minha Vida. Fonte: Convergência Digital 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

AWS: ChatGPT é para consumidor, mas uso de IA no B2B exige atenção à segurança e 

ao viés 

Mercado | 07/06/2023 

 

A AWS realiza nesta semana em Washington, nos EUA, sua 13º cúpula anual para o 

setor público. E em meio a novos serviços, parcerias e tecnologias, a inteligência artificial, 

especialmente relacionada à linguagem generativa, vai permeando as centenas de 

apresentações e painéis. Mas a empresa mundial de computação em nuvem faz questão de 

ressaltar que, diferente de ferramentas como ChatGPT, a oferta para o universo 

governamental e corporativo exige maior cuidado, pelo impacto e, especialmente, os riscos de 
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viés. “Fundamentalmente, somos uma organização B2B. E isso é muito diferente do que 

estamos vendo com o ChatGPT e outros. Porque operamos assim, precisamos considerar 

algumas questões em como lançamos e gerenciamos esses serviços. Antes de tudo, eles 

precisam ser seguros, porque estamos trabalhando junto a governos ao redor do mundo; 

precisam ser resilientes; e não podemos ter a abordagem de que um mesmo tamanho serve 

para todos. Porque nos casos de uso, quanto mais você puder usar grandes modelos de 

linguagem acurados para isso, mais benéfico será o resultado”, afirmou o diretor de setor 

público da AWS para América Latina, Canadá e Caribe, John Davis. Fonte: Convergência Digital 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

REFORMA TRIBUTÁRIA 

 

Diminui consenso entre Estados sobre reforma tributária 

Poder Executivo | 09/06/2023 – 05h 

 

Está ameaçado o consenso entre os governadores em defesa da reforma tributária, 

um dos trunfos com que se contava para que a mudança seguisse adiante. A desunião que 

começa a se desenhar, tanto entre Estados como entre municípios, pode ser decisiva para 

que o texto não avance. Um sinal de problemas pela frente é o desenho do fundo regional de 

desenvolvimento, capitalizado pela União, que deve compensar os governos pelo fim da 

guerra fiscal. O governador do Rio de Janeiro, Cláudio Castro (PL), vê risco para os Estados 

do Sul e do Sudeste no desenho do fundo regional. “Quando há Estados querendo tirar regiões 

inteiras do fundo fica complicado”, afirmou, em conversa com o Valor. Ele suspeita de 

movimentos neste sentido por parte do governador de Goiás, Ronaldo Caiado (União Brasil). 

“O Sul e o Sudeste têm desigualdades a serem atendidas. O pacto federativo é doloroso para 

nós”, disse. Para Castro, a partir do momento em que alguns Estados demandam a exclusão 

de outros, o risco de um fundo de desenvolvimento mais seletivo não pode ser descartado. O 

governador goiano, na realidade, tem ido por outra linha. Caiado tem se posicionado contra o 

aspecto central da reforma tributária, que é o do fim do ICMS, a ser unido com outros tributos 

em um IVA dual. Ele cita a Lei Kandir como uma sinalização de que os Estados podem não 

ser compensados pelas perdas. A Lei Kandir foi um instrumento legal dos anos 90 que 

desonerou as exportações, em troca de compensações que nunca satisfizeram os Estados 

exportadores. Fonte: Valor Econômico 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Texto da reforma tributária recomenda cobrança de tributos para serviços de 

plataformas digitais 

Poder Legislativo | 07/06/2023 – 15h05min 

 

O relatório do GT do Sistema Tributário, apresentado pelo deputado Aguinaldo Ribeiro 

(PP-PB) na terça-feira, 06, e que traz uma análise da PEC 45/2019, recomenda que sejam 

cobrados tributos de bens e serviços fornecidos por plataformas digitais, inclusive as sediadas 

no exterior. A apreciação do texto está prevista para o dia 1º de julho. A ideia seria implementar 

um Imposto de Valor Agregado (IVA) em cota única, com uma alíquota padrão, permitindo-se 

outras alíquotas para bens e serviços específicos, como saúde, educação, transporte público 

e produção rural, além de tratamento diferenciado para produtos da cesta básica e 

determinado serviços específicos. Dessa forma, diz o relatório do GT, adota-se um sistema 

eficiente, fundamentado nas melhores práticas dos IVAs internacionais, "mantendo-se a 

simplificação e a segurança jurídica e afastando o contencioso sobre a correta classificação 

fiscal de diversos bens e serviços", diz o relatório. Fonte: Teletime  
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA 



 

6 
 

 

Governo divulga em julho avaliação de desempenho de oito programas federais 

Poder Executivo | 09/06/2023 – 08h 

 

O Ministério do Planejamento vai divulgar em julho o resultado da avaliação de oito 

programas que utilizam subsídios da União, na forma de descontos ou isenções de impostos, 

de juros subsidiados ou juros equalizados. Serão divulgadas avaliações sobre oito programas: 

Fundo da Marinha Mercante; Fundo de Terras; Programa de Financiamento às Exportações; 

Benefícios previdenciários e Fundo de Aposentadoria Programada Individual (Fapi) via 

deduções de despesas do IRPJ; Desoneração tributária do PIS/Cofins sobre o biodiesel; 

Despesas com pesquisas de ciência e tecnologia via dedução do IRPJ; Programa Nacional de 

Apoio à Cultura (Pronac); Programa Universidade para Todos (ProUni). O objetivo do trabalho 

é melhorar a qualidade do gasto público, de acordo com o secretário de Avaliação e 

Monitoramento de Políticas Públicas do Ministério do Planejamento, Sérgio Firpo. Ele é o 

responsável por esse trabalho. Fonte: O Globo 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

CONSUMIDOR 

 

Conselho Diretor aprova Edital de Convocação para escolha de quatro novos 

membros do CDUST 

Poder Executivo | 07/06/2023 – 18h57min 

 

O Conselho Diretor aprovou na quarta-feira, 7/6, a publicação do Edital de 

Convocação para seleção de um novo representante de Entidades de Classe de Prestadoras 

de Serviços de Telecomunicações e três novos representantes de Usuários de 

Telecomunicações e de Entidades de Defesa do Consumidor, para compor o Comitê de 

Defesa dos Usuários de Serviços de Telecomunicações (CDUST). Os mandatos desses 

quatro cargos se iniciam em 2 de outubro de 2023 e se encerram em 1º de outubro de 2027. 

O CDUST tem por objetivo assessorar e subsidiar o Conselho Diretor em matérias 

relacionadas à defesa e à proteção dos direitos dos usuários de serviços de telecomunicações. 

É formado por 16 membros efetivos, distribuídos entre representantes da Anatel (4 membros), 

representantes convidados de instituições públicas e privadas (5 membros) e representantes 

de usuários de telecomunicações ou entidades de defesa do consumidor, públicas ou 

privadas, sem fins lucrativos (7 membros). Fonte: ASCOM ANATEL 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

ECONOMIA E TRIBUTÁRIO 

 

Análise: Copom quer saber do mercado mais do que a inflação corrente 

Poder Executivo | 09/06/2023 – 09h23min 

 

O IPCA de maio foi menor do que o esperado pelo mercado financeiro e desencadeou 

uma onda de revisões para baixo nas expectativas de inflação do mercado financeiro. O fato 

é positivo, mas o Comitê de Política Monetária (Copom), na pesquisa que antecede as suas 

reuniões, pergunta aos analistas econômicos bem mais do que apenas a inflação corrente. 

Esse conjunto de dados permite ao Banco Central verificar se, de fato, o mercado financeiro 

está identificando uma dinâmica mais benigna da inflação que ajudará a cumprir as metas. 

Uma novidade foi pedir, no questionário pré-Copom, uma estimativa dos economistas do setor 

privado sobre a taxa neutra de juros, ou seja, do nível mínimo que a Selic precisa alcançar 

para esfriar a economia e baixar a inflação. Fonte: Valor Econômico 
Leia mais 

Retorno ao índice 
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71% das empresas dizem ser afetadas pelos juros, diz pesquisa 

Mercado | 09/06/2023 – 06h20min 

 

Uma pesquisa da CNI (Confederação Nacional da Indústria) mostrou que 71% das 

empresas citam os juros altos como a principal dificuldade de acesso ao crédito em curto ou 

médio prazo. A Selic está em 13,75% desde agosto de 2022 e tem sido um dos principais 

embates entre a equipe econômica do governo e o BC (Banco Central). Outros 25% indicam 

que as exigências de garantias reais dos bancos são o maior empecilho para os 

financiamentos. Já 16% criticam a falta de linhas de crédito adequadas à necessidade de sua 

empresa. O levantamento ouviu 2.022 empresários de 1 a 9 de março sobre as condições de 

crédito no período de setembro de 2022 a fevereiro de 2023. Segundo a “Sondagem Especial 

Condições de Acesso ao Crédito” da CNI, 47% das empresas não renovaram os 

financiamentos de curto ou médio prazo, ante 28% que contrataram uma nova linha de crédito. 

Só 6% não conseguiram um novo financiamento. Fonte: Poder 360 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Fazenda já vê alta do PIB acima de 2,4% 

Poder Executivo | 09/06/2023 – 05h01min 

 

Impulsionado pelo desempenho acima do esperado da economia brasileira no primeiro 

trimestre deste ano e pelas medidas adotadas para estimular o crédito e reduzir a 

inadimplência das famílias, o governo deve revisar para acima de 2,4% a sua projeção de 

crescimento para o Produto Interno Bruto (PIB) de 2023. A próxima revisão da estimativa oficial 

deverá ser feita em meados de julho, pela Secretaria de Política Econômica (SPE) do 

Ministério da Fazenda. Na última revisão, no mês passado, a secretaria revisou a projeção 

para 1,9%, ante 1,6% estimado em março. Segundo apurou o Valor, técnicos da Fazenda 

entendem que somente o carrego estatístico é capaz de gerar crescimento de 2,4% para a 

economia neste ano. Ou seja, esse será o desempenho do PIB em 2023 se o avanço no 

restante do ano for igual a zero. Contam a favor da revisão para cima do PIB o desempenho 

do setor agropecuário, o aumento do salário mínimo (de R$ 1.302 para R$ 1.320 a partir de 

maio), a desaceleração da inflação e as medidas para estimular o crédito e reduzir a 

inadimplência das famílias, como o programa Desenrola. Fonte: Valor Econômico 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Comissão do Senado irá sabatinar indicados ao BC em 27 de junho 

Poder Legislativo | 07/06/2023 – 17h42min 

 

A CAE (Comissão de Assuntos Econômicos) do Senado irá sabatinar os indicados do 

governo de Luiz Inácio Lula da Silva (PT) para o BC (Banco Central) em 27 de junho, às 9h. 

As análises serão feitas em conjunto pelo colegiadoO presidente da comissão, senador 

Vanderlan Cardoso (PSD-GO), pautou os nomes de Gabriel Galípolo para a diretoria Política 

Monetária e de Ailton Aquino para a de Fiscalização no colegiado. Lula fez as indicações em 

16 de maio. Galípolo, 41 anos, é o secretário-executivo do Ministério da Fazenda. É o número 

2 da pasta. Sua indicação tem como relator o senador Otto Alencar (PSD-AM), aliado do 

presidente Lula. Em 8 de maio, o ministro da Fazenda, Fernando Haddad, falou sobre a 

indicação. Disse que, além de seu auxiliar ser um “nome de confiança” do mercado financeiro, 

a “1ª pessoa” a sugeri-lo para a cúpula da autarquia foi o próprio presidente do BC, Roberto 

Campos Neto. A conversa ocorreu durante evento do G20 em Bangalore, na Índia. Fonte: Poder 

360 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

JUDICIÁRIO 
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Página de Repetitivos e IACs Anotados destaca julgados sobre a inclusão do ICMS na 

base de cálculo do IRPJ e da CSLL 

Poder Judiciário | 09/06/2023 – 07h40min 

 

A Secretaria de Jurisprudência do Superior Tribunal de Justiça (STJ) atualizou a base 

de dados de Repetitivos e IACs Anotados. Foram incluídas informações a respeito dos 

julgamentos dos Recursos Especiais 1.767.631 e 1.772.470, classificados no ramo do direito 

tributário, nos assuntos Imposto de Renda (IR) e Contribuição Social sobre Lucro Líquido 

(CSLL). Os acórdãos estabelecem a inclusão dos valores do Imposto sobre Circulação de 

Mercadorias e Serviços (ICMS) nas bases de cálculo do Imposto sobre a Renda das Pessoas 

Jurídicas (IRPJ) e da CSLL quando apurados pela sistemática do lucro presumido. A página 

de Precedentes Qualificados do STJ traz informações atualizadas relacionadas à tramitação 

– como afetação, desafetação e suspensão de processos –, permitindo pesquisas sobre 

recursos repetitivos, controvérsias, incidentes de assunção de competência, suspensões em 

incidente de resolução de demandas repetitivas e pedidos de uniformização de interpretação 

de lei, por palavras-chaves e vários outros critérios. A página Repetitivos e IACs Anotados 

disponibiliza os acórdãos já publicados (acórdãos dos recursos especiais julgados no tribunal 

sob o rito dos artigos 1.036 a 1.041 e do artigo 947 do Código de Processo Civil), organizando-

os de acordo com o ramo do direito e por assuntos específicos. Fonte: ASCOM STJ 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

STF mantém ISS na sede do prestador de serviço 

Poder Judiciário | 09/06/2023 – 05h 

 

O Supremo Tribunal Federal (STF) decidiu sobre uma discussão tributária que impacta 

empresas de planos de saúde, meios de pagamento, administração de fundos, consórcio e 

leasing. Ficou definido, por um placar de oito votos a dois, que essas companhias devem 

continuar pagando ISS para os municípios onde estão instaladas. Essa decisão atende as 

empresas. A outra opção seria dividir os pagamentos entre todos os municípios onde os 

clientes utilizam os serviços, o que, segundo especialistas, traria enorme burocracia e falta de 

previsibilidade. Existem mais de cinco mil municípios no Brasil e cada um deles tem a sua 

própria regra, sistema e alíquota - que pode variar entre 2% e 5%. Fonte: Valor Econômico 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

POLÍTICA 

 

Ritmo de emendas de Lula é metade do que o de Bolsonaro em 2022 

Poder Executivo | 09/06/2023 – 13h19min 

 

O governo do presidente Luiz Inácio Lula da Silva (PT) liberou R$ 4,9 bilhões em 

emendas a congressistas de janeiro até maio de 2023. O valor corresponde a menos da 

metade do valor que o ex-presidente Jair Bolsonaro (PL) havia empenhado no mesmo período 

de 2022: R$ 11,9 bilhões em emendas. A comparação considera apenas emendas individuais 

e de bancada. Não inclui as emendas de relator. O empenho é o 1º estágio da execução da 

despesa pública. Com ele, o governo formaliza que reservará uma parcela do dinheiro 

disponível no Orçamento para aquela despesa. Funciona como uma garantia da autoridade 

de que o pagamento será feito. Fonte: Poder 360 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Avaliação positiva de Lula recua de 41% para 37% em 5 meses 

Poder Executivo | 09/06/2023 – 10h20min 

 



 

9 
 

Pesquisa Ipec (ex-Ibope) divulgada na 6ª feira (9) mostra que o percentual de 

avaliações positivas do presidente Luiz Inácio Lula da Silva (PT) recuou de 41% para 37% nos 

primeiros 5 meses de governo. Nesse mesmo período, a rejeição do petista subiu de 24% pra 

28%. Conforme a pesquisa, 53% dos brasileiros aprovam a gestão Lula 3, ante 40% que a 

desaprovam. Outros 7% não souberam responder. O Ipec entrevistou presencialmente 2.000 

brasileiros acima de 16 anos de 1° a 5 de junho em 127 municípios brasileiros. A margem de 

erro é de 2 percentuais para mais ou menos em um intervalo de confiança de 95%. O Ipec 

(Inteligência, Pesquisa e Consultoria) é uma empresa de pesquisas comandada por 

integrantes da direção do antigo Ibope, empresa do mesmo ramo que realizava levantamentos 

de opinião, política e mercado e encerrou suas atividades em 2021, depois de 79 anos de 

história. Fonte: Poder 360 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Após iniciar negociações para trocas na Esplanada, Lula deve convocar nova reunião 

ministerial 

Poder Executivo | 07/06/2023 – 18h34min 

 

O presidente Luiz Inácio Lula da Silva (PT) planeja convocar uma nova reunião 

ministerial na semana que vem, quando seu governo estuda fazer algumas trocas na 

Esplanada. A informação foi confirmada ao Valor por fontes da cúpula do Palácio do Planalto. 

Estão na mira do governo principalmente os ministros do União Brasil, no caso, os titulares do 

Turismo e das Comunicações. Os deputados do partido não se sentem representados pela 

ministra do Turismo, Daniela Carneiro (RJ), que deverá deixar a sigla, e nem pelo ministro das 

Comunicações, Juscelino Filho (MA), considerado da cota do senador Davi Alcolumbre (União-

MA). O deputado Celso Sabino (União-PA), ligado ao presidente da Câmara, Arthur Lira (PP-

AL), é cotado para o lugar de Daniela. Padrinho político da ministra do Turismo, o prefeito de 

Belford Roxo (RJ), Waguinho, foi chamado na terça-feira (6) ao Palácio do Planalto para ser 

alertado de que a situação de Daniela é insustentável. A iminente demissão da atual titular do 

Turismo está pendente apenas de uma conversa final entre ela e Lula, o que também deve 

acontecer na semana que vem. Fonte: Valor Econômico 
Leia mais 

Retorno ao índice 
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